



Los líderes nacionales de los partidos indicaron que el proceso de selección está blindado. FOTO DE HUGO SALAZAR

Presentan Comité de Observación

Minimiza Va por México acusación de proceso amañado

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Tras los señalamientos de Jorge Luis Preciado sobre que el proceso del Frente Amplio por México (FAM) es una simulación y que ya está definido que Xóchitl Gálvez será la candidata del PAN, PRI y PRD para el 2024, el líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno, consideró que la verdadera razón por la cual Preciado abandonó la competencia fue la poca simpatía que despertó.

“De algo chiquitito, quieren hacer algo grande. Es un tema de simpatías. Había una serie de re-

quisitos en la invitación que se hizo para participar en la selección de quién será el responsable del Frente Amplio por México. Sé que tenía poca simpatía en la recolección de los apoyos, y creo lo que hay que hacer es trabajar para fortalecer este proceso”, expresó.

En tanto, el dirigente del PRD, Jesús Zambrano, subrayó que mientras Preciado acusa a Xóchitl Gálvez (PAN) de tener ventaja, la propia senadora ha puesto en duda el sistema sin importar que es la que ha reunido el mayor número de respaldos.

“Lo curioso es que, quien lleva más de medio millón de firmas es

Xóchitl Gálvez, de eso se queja de esos movimientos extraños, y luego, Jorge Luis Preciado sale diciendo que a quién quieren beneficiar es a Xóchitl, ya no entiendo de qué se trata esta película”, lanzó el líder perredista.

Misión ciudadana

Los líderes de Va por México aseguraron que el proceso para definir a su candidato presidencial está blindado.

Moreno y Zambrano, junto al panista, Marko Cortés Mendoza, presentaron la Misión de Acompañamiento Ciudadano encargada de observar el proceso para definir al representante del FAM de cara a las elecciones presidenciales de 2024.

Esta misión se conforma de 26 personas, entre las que se encuentran Andrés Albo Márquez, exconsejero electoral; Daniel Zovatto, director regional de América Latina y el Caribe de Idea Internacional; el analista político José Antonio Crespo; y Francisco Torres Landa, abogado defensor de derechos humanos, entre otros.

Durante la presentación de esta misión, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, expresó que “el proceso, está cuidado y estamos listos para todas las etapas con la coordinación con la sociedad civil, en su mayoría.

“Cada aspirante tiene su fuerza, cada aspirante tiene algo que aportar, a todos los veo siendo parte del próximo gobierno de coalición, no tengo duda”, sostuvo.

Asimismo, presumió que hasta la mañana de ayer, ya eran cerca de 2 millones 225,319 ciudadanos registrados en la plataforma del movimiento, por lo que consideró que esto es “inédito, innovador y participativo”.